



Chers clients du Groupe BOD,

Cet avis a pour but de vous informer d'une augmentation généralisée de 2.75% pour l'ensemble des produits fabriqués par Les Chimiques BOD Inc. Cette augmentation débutera le 1er août 2021. L'augmentation de certaines de nos matières premières et l'inflation importante des salaires sont les facteurs principaux affectant nos coûts de production et du service après-vente. Malgré cette hausse, Le Groupe BOD demeure le plus concurrentiel dans le marché car notre indexation se situe sous la moyenne des augmentations annoncées récemment dans notre industrie. Encore cette année, dues à une administration serrée de nos dépenses, nous réussissons à conserver le meilleur rapport qualité/prix du marché.

Merci de votre collaboration et compréhension habituelle.

\*\*\*\*\*

Dear BOD Group customers,

The purpose of this notice is to inform you of a generalized increase of 2.75% of all products manufactured by BOD Chemicals Inc. This increase will begin on August 1st, 2021. The increase in some of our raw materials and inflation of wages are the main factors affecting our production and after-sales service costs. Despite this increase, the BOD Group remains the most competitive in the market due to our indexation being below the average of the increases recently announced in our industry. Once again, this year, due to tight administration of our expenses, we are able to maintain the best quality / price ratio on the market.

Thank you for your usual cooperation and understanding.

André Beaudin  
TECHNOSAN INC